
Sportgemeinschaft Oftersheim e.V. 

Generalversammlung am Freitag, den 17.03.2017 

 

 

Tagesordnung: 

1) Begrüßung 

2) Totenehrung 

3) Berichte 

a) des Vorsitzenden 

b) des Hauptkassiers/Vertreter 

c) der Kassenprüfer und Entlastung des  Hauptkassiers/Vertreters 

d) der Abteilungsleiter 

4) Entlastung des Vorstandes 

5) Neuwahlen der Kassenprüfer 

6) Neuwahlen des Vorstandes 

7) Überreichung des Hermann‐Glück‐Preises 

8) Aussprache, Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Sportgemeinschaft Oftersheim e.V. 

Protokoll zur Generalversammlung vom 17.03.2017: 

Sitzungsbeginn: 20.00 Uhr 

1)Begrüßung: 

Der Vorsitzende  Uwe Rabe eröffnete um 20 Uhr die Generalsversammlung 

und begrüßte alle anwesenden Mitglieder, Ehrenmitglieder, Gemeinderäte, 

und die Ehrenvorsitzende Renate Girrbach. 

Die Generalversammlung wurde satzungsgemäß einberufen. 

42 Mitglieder waren anwesend und es wurde Beschlussfähigkeit festgestellt. 

Anträge zur Tagesordnung wurden keine eingereicht. 

Die Mitglieder waren einstimmig mit der Tagesordnung einverstanden. 

 

2)Totenehrung: 

Es wurde an der im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder gedacht. Dies 

waren Bernd Uhrig und Rudolf Übelhör. 

 

3)Berichte: 

Dieser Punkt sieht die Berichte der einzelnen Abteilungen vor, beginnend mit 

dem Bericht des 1. Vorsitzenden. 

 

3a) Vorstand: Im letzten Jahr wurden wieder zahlreiche Vorstandssitzungen, 

Jugendtrainersitzungen, Organisationssitzungen und Verbandssitzungen 

durch die Vorstandschaft der SGO abgebildet. Vielfältige Aktivitäten und 

Veranstaltungen wurden erfolgreich und traditionsbewusst weitergeführt 

und der Verein für die Zukunft gut aufgestellt. 

Die in 2016 veranstalteten vereinseigenen Feste wie Winterfeier, 

Osterwanderung, Dampfnudelfest, Senioren‐ und Jugendweihnachtsfeier und 



dem neu ins Leben gerufenen Kerwefest sowie die Teilnahme am 

Schmutzigen Donnerstag und der 1250‐Jahr‐Feier der Gemeinde konnten 

wieder als voller Erfolg verzeichnet werden.  

In 2016 fanden weitere Sanierungsmaßnahmen statt; besonders in den 

Kabinen (Schimmelbeseitigung, Wandanstrich, Fliesen) und der 

Clubhausküche. 

 Es gab weitere Sachbeschädigungen und Verunreinigungen auf dem Gelände. 

Zwischenzeitlich ist ein Schließanlage installiert und die Trainer wurden 

nochmals gebeten, die Anlage beim Verlassen auch abzuschließen. 

Fazit: Alles in allem ist man zufrieden mit der geleisteten Arbeit innerhalb der 

SGO und dem Zusammenhalt der einzelnen Abteilungen. Uwe Rabe bedankte 

sich bei allen Helfern für Ihren geleisteten Zeit‐ und Arbeitsaufwand zu 

Gunsten der SGO, bei dem Förderverein für die Zusammenarbeit, bei der 

Gemeinde und den ganzen Sponsoren für die Unterstützung! 

3b) Kasse:  

Stephanie Uhrig als kommissarischer Hauptkassier konnte von einem leicht 

positiven Ergebnis in 2016 berichten (+3 TEUR). Schulden, außerhalb des 

Brauerei‐Darlehens, bestehen nicht.  

3c) Kassenprüfer:  

Nach Offenlegung der GuV‐ Zahlen wurde schriftlich durch die beiden 

Kassenprüfer Herr Wenner und Herrn Patzschke, eine ordnungsgemäße 

Buchführung bescheinigt und die Entlastung des Kassiers beantragt. Beide 

Herren waren aus persönlichen Gründen verhindert, hatten Ihren Vorschlag 

jedoch schriftlich eingereicht und dieser wurde von Renate Girrbach verlesen. 

Der Vorschlag wurde einstimmig beschlossen. 

3d) Berichte Abteilungen: 

Jugend:  Jürgen Holdermann als Jugendleiter las den Bericht der 

Jugendabteilung vor. Im Jugendbereich ist man mit den sportlichen 

Leistungen und auch dem Engagement der Jugendtrainer sehr zufrieden und 

erfreut sich über stetigen Zuwachs. Aktuell spielen über 300 Jungen und 

Mädchen bei der SGO.  



 

Aktive Herrenmannschaften: Im sportlichen Bereich ist man auf Kurs. Aktuell 

belegt die Herrenmannschaft den ersten Tabellenplatz. Zielvorgabe war ganz 

klar der Aufstieg.  Der Trainer Andreas Bronner befindet sich aktuell in 

Spielergesprächen für die neue Saison und wird auch weiterhin als Trainer der 

ersten Mannschaft zur Verfügung stehen. 

Auch die 1B, die im letzten Jahr durch den Abstieg der ersten Mannschaft 

zwangsabsteigen musste, steht aktuell auf einem Wiederaufstiegsplatz. 

Damen: Die Damenmannschaft spielt aktuell wieder Landesliga Kleinfeld und 

ist derzeit im vorderen Tabellendrittel.  

Tennis: Die Tennisabteilung hat aktuell eine hohe Altersstruktur was sich 

auch im Spielbetrieb niederschlägt. Aktuell besteht sie aus ca. 50 Mitglieder. 

Letztes Jahr fand das 40jährige Jubiläum mit einem großen und sehr 

gelungenem Fest im Rosesaal statt. 

 

4)Entlastung des Vorstandes: 

Nach Vorstellung der einzelnen Berichte übernahm Renate Girrbach die 

Entlastung des Vorstandes. Diese wurde einstimmig beschlossen. Sie 

bedankte sich nochmals für die geleistete Arbeit des Gesamtvorstandes. 

 

5) Neuwahlen Kassenprüfer: 

Die bisherigen Kassenprüfer Herr Patzschke und Herr Wenner standen nicht 

mehr zur Wahl als Kassenprüfer zur Verfügung. Dafür ließen sich Rüdiger 

Hertlein und Renate Girrbach aufstellen. Beide wurden einstimmig gewählt. 

 

6) Neuwahlen des Vorstandes; 

Satzungsgemäß standen in diesem Jahr Neuwahlen an. Hierbei wurde Uwe 

Rabe bei der Abstimmung mit 36 von 42 gültigen Stimmen (36 JA / 5 

Enthaltungen / 1 ungültige Stimme) zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt. 



 

Alle weiteren Ämter wurden per Handzeichen gewählt. Dies waren: 

2. Vorstand     Sabine Rebmann (42 JA‐Stimmen) 

3. Vorstand     Jens Becker (42 JA‐Stimmen) 

Hauptkassier:  unbesetzt 

Schriftführer:  unbesetzt 

Kassenprüfer:  Renate Girrbach und Rüdiger Hertlein (42 JA‐ 
Stimmen) 

In einer separaten, bereits stattgefundenen Jugendversammlung, wurde 
Dimitrios Chrisafis als Jugendleiter gewählt und in der heutigen 
Generalversammlung bestätigt. 
 
7) Überreichung des Hermann‐Glück‐Preises: 
Der Preis ging dieses Mal an Jürgen Holdermann. 
 

8) Aussprache / Verschiedenes: 
Unter diesem Tagesordnungspunkt gab es keine Wortmeldungen. 

 

Uwe Rabe bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern und schloss die 

Versammlung um 21.20 Uhr. 

 

 

17.03.2017 

 

 

Stephanie Uhrig              Uwe Rabe 

                     (1. Vorsitzender) 


